



## Vendredi 15 mars 2019

publié le 17/03/2019

Après la première nuit dans les familles allemandes, les élèves du collège Jean Guiton ont passé la matinée au Gymnasium [Josef Effner](#).

Tout d'abord, ils ont apprécié un bretzel. Le proviseur leur a souhaité la bienvenue et leur a expliqué pourquoi le bretzel avait cette forme : il représente le geste de respect que les moines avaient quand ils se saluaient, les bras croisés sur le coeur.



Ensuite, des élèves allemands de seconde leur ont fait visiter les lieux. Et pendant les deux heures suivantes, les élèves français sont allés en cours avec des classe allemandes.

A 11h30, en route pour le stade du foot club de Bayern, l'Allianz Arena à Munich.



Nous avons mangé sur place, puis fait un petit tour dans la "fanshop". A la suite de notre guide nous avons visité le stade de bas en haut, de haut en bas, des vestiaires aux gradins, de la salle de presse à la salle de musculation.



Vers 16h30, chacun est reparti dans la famille de son correspondant pour le week-end.

